

Mazda setzt sein soziales Engagement fort

MAZDA WEIHNACHTSERLEBNIS IN SOS-KINDERTAGESSTÄTTE

- **Mazda Mitarbeiter zeigen persönliches Engagement**
- **Wunschzettel-Aktion für die Kinder der Kita**
- **Seit 2008 unterstützt Mazda SOS-Kinderdorf e.V.**

Leverkusen, 11. Dezember 2014: Mazda hat den Kindern der neu errichteten Kindertagesstätte des SOS-Kinderdorfs in Düsseldorf-Garath ein besonderes Weihnachtserlebnis beschert: Heute haben zahlreiche Mitarbeiter von Mazda Motors Deutschland sich persönlich engagiert und einen weihnachtlichen Vormittag mit den Kindern verbracht. Neben dem gemeinschaftlichen Basteln, Backen und Singen, haben sich Mitarbeiter als Weihnachtsmann und Engel verkleidet und die Kinder überrascht. Abgerundet wurde das Mazda Weihnachtserlebnis durch die Geschenkübergabe der Wunschzettel-Aktion. Die Kinder haben im Vorfeld Wunschzettel gebastelt und Mazda Mitarbeiter haben die Kinderwünsche erfüllt.

Die Kindertagesstätte der SOS-Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf hat im Oktober dieses Jahres eröffnet und bietet Betreuungsplätze für 74 Kinder. Mazda engagiert sich bereits seit 2008 für den SOS-Kinderdorf e.V. und unterstützt den Verein mit vielfältigen Aktionen, unter anderem mit Spendengeldern und Fahrzeugen.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Supervisor
Produkt- und Unternehmenskommunikation
Tel.: 02173.943.303
E-Mail: klindel@mazda.de